



Viernes, 1 de julio de 2022

La Red Natural de Asturias incrementa el personal y amplía horarios y puntos de información en la nueva temporada estival

- Medio Natural pone en marcha un nuevo espacio de atención al visitante en la Reserva de la Biosfera de Oscos-Eo y Tierras de Burón
- En la campaña de este año participan 55 profesionales, con conocimientos en materia de biodiversidad y experiencia en educación ambiental
- Los equipamientos de la RENA atendieron en 2021 a más de un millón de personas

Los centros de interpretación y puntos de información de la Red Natural de Asturias (RENA) amplían horarios e incorporan más medios para reforzar la atención al visitante durante el periodo estival. Los espacios naturales volverán a ser un polo de atracción del turismo. Por ello, la red incorpora 14 personas más, lo que a su vez permitirá ampliar los horarios de atención al público. También se suma un nuevo punto de información.

El director general del Medio Natural y Planificación Rural, David Villar, ha explicado las novedades de la nueva campaña durante su visita al nuevo espacio de información en la Reserva de la Biosfera de Oscos-Eo y Tierras de Burón, en la que ha estado acompañado por el alcalde de Vegadeo, César Álvarez. En total, el conjunto de los equipamientos de la RENA consolida el servicio de atención al visitante que incluye 12 centros de interpretación y 11 puntos de información.

Regulación del tráfico en puntos turísticos

Además, a todo esto hay que sumar los cuatro puntos para la regulación del tráfico en los accesos a los Lagos de Covadonga, en Cangas de Onís, a Sotres y Ruta del Cares y a Pandébano, ambos en Cabales, y a la Ruta del Alba, en Sobrescobio.

El Gobierno de Asturias también ha realizado un importante esfuerzo para reforzar el personal de información. Este año, 55 profesionales con arraigo en las zonas donde desarrollan su trabajo, conocimientos en materia de biodiversidad y experiencia en educación ambiental, forman parte del dispositivo encargado de atender a los visitantes. También,



podrán reforzar algunos puntos, si fuese necesario, gracias a la colaboración de las entidades locales.

El director general del Medio Natural ha señalado que también se consolida el servicio itinerante de informadores costeros, puesto en marcha el pasado año. Los técnicos se desplazan a playas, arenales y estuarios de zonas protegidas para dar a conocer sus valores ambientales, como son las diferentes especies vegetales de los espacios dunares, los ritmos biológicos de la zona intermareal y la necesidad de respetar estos espacios sin aportar residuos ni alterar su ecosistema.

En 2021, estos informadores atendieron a más de 8.000 usuarios en Zeluán, Gulpiyuri, Los Quebrantos y Barayo y recabaron información mediante encuestas a los usuarios. Ello ha servido para conocer de primera mano las necesidades en materia de infraestructuras, accesibilidad y seguridad.

El conjunto de equipamientos y recursos que engloba la RENA atiende anualmente a más de un millón de visitantes de los espacios naturales. Asturias tiene cerca del 40% de su territorio incluido dentro de alguna figura de protección: un parque nacional, cinco parques naturales y siete reservas de la biosfera. Es la región española con el mayor número de reservas de la biosfera.

La Red Natural de Asturias, creada en 2020, dispone de 1,9 millones de presupuesto e integra el conjunto de espacios protegidos del Principado.